



CORONAVIRUS - COVID-19

Annulation du triathlon du 13 & 14 juin 2020

Depuis quelques semaines, nous traversons une période difficile du fait de la crise sanitaire liée au COVID-19. Les impacts sur nos vies professionnelles, sportives et familiales sont importantes, nous en sommes conscients tout autant que contraints. Dès lors, les décisions prises le sont pour le bien de tous et dans le but de faire face à cette crise. Ainsi, c'est avec déception que nous devons annoncer l'annulation du triathlon du plan d'eau du Canada, prévu initialement les 13 et 14 juin 2020. En effet, il est de notre responsabilité de veiller à la santé des participants et de se plier aux recommandations des autorités locales et nationales.

Organiser et préparer un triathlon de cet envergure se fait en amont et nous sommes impliqués depuis de nombreux mois, c'est pourquoi la tristesse est d'autant plus grande. Selon nous, reporter l'épreuve aurait été possible mais aurait également mis à mal les épreuves déjà prévues et lésé un bon nombre de personnes s'étant organisés pour se rendre prêts et disponibles le 13 et 14 juin. Ainsi, par respect des participants et des manifestations se tenant en fin de saison, nous préférons opter pour le choix de repartir sur de nouvelles bases, en 2021. Nous nous engageons à rembourser le montant de l'inscription (hors supplément de frais lié au site *njuko.com*) de tous les inscrits, quel que soit l'épreuve.

Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous l'année prochaine, les 12 & 13 juin 2021. Les autres rendez-vous de 2020 seront la 3ème édition de notre Swimrun le 12 septembre 2020 ainsi que le Run&Bike le 15 novembre 2020, pour la 20ème édition.

Au nom de Beauvais Triathlon, merci pour votre compréhension et votre soutien.

Le bureau directeur